



12月11日、本校附属園である長洲しおかぜこども園にて、3年生が絵本『てぶくろ』を題材にした劇を披露しました。

冬の人気絵本をもとに、学生たちは動きやセリフ、衣装などを工夫し、物語の世界を楽しく温かく表現しました。

園児たちは登場する動物たちに大喜びで、笑ったり身を乗り出したりしながら、物語に夢中になっていました。

劇が終わった後も「もう一回見たい！」「〇〇の動物がおもしろかった！」という声が上がるなど、会場はほっこりとした雰囲気に包まれました。

3年生にとっても、子どもたちの反応を間近に感じながら表現する貴重な学びとなり、今後の実習や現場での活動に向けて大きな自信につながりました。

今回の機会にご協力いただいた長洲しおかぜこども園の皆様に、心より感謝申し上げます。



校長室の窓から

固定電話

文責 高木

「最近、入社してくる新入社員は電話対応が全く出来ない」と嘆くのは、先日、会議で同席したある会社の社長さん。といえば、我が家は固定電話はほこりをかぶったまま十以上受話器をあげていない。正にスマホに頼りきった生活で、これが若者に至ってはなおさらなのだろう。社長に嘆かれても固定電話での受信・発信経験が無いのだから致し方ない。

本校では、実習先への教育実習依頼や確認など何度も受話器の前でリハーサルを重ね実習先へ学生がコンタクトをとっている様子をよく見かける。受話器を置いた後、胸に手を当てた学生の安堵の顔。その表情から担当の先生の事前指導・熱い指導が垣間見える。職員室のカウンターで先生達の様子を見ていると、その話題のほとんどが学生達の成長を願う指導のあり方・関わり方が中心である。

本県の教育行動指標は「認め、ほめ、励まし、伸ばす」。本学園グループのスローガンは「いのち、生きる力の芽を育む」である。先生方に感謝をすると共に、学生の成長を今日も願っている。

ログさんち クリスマス会

ログさんちが主催したクリスマス会に、校長先生がサンタさんでゲスト出演しました!

Q:サンタさんの好きな食べ物はなにですか？

A:明太子・カンパチの刺し身・豚骨ラーメン

このやり取りに会場は大盛りあがり！

最後は撮影会も開かれ、
行列ができていました。



落ち葉アート

4年生が校庭で集めた落ち葉を使って“落ち葉アート”を制作しました。

いろいろな形や色の葉を組み合わせて、動物やキャラクター、花など、個性豊かな作品がたくさん生まれました。

秋ならではの素材に触れながら作ることで、季節を感じる楽しい活動となり、学生それぞれの発想力が輝く時間になりました。



ピアノ発表会

12月13日にクリスマスピアノ発表会を開催しました。

多くの保護者の皆様にご来場いただき、学生たちは温かい応援の中で日頃の練習の成果を披露することができました。

バイエルやブルグミュラー、学生たちの思い入れのある曲など、個性豊かな演奏が続き、会場は終始あたたかな雰囲気に包まれました。

ご家庭からの応援に支えられていることをあらためて感じる発表会となりました。

お越しいただいた皆様に心より感謝申し上げます。



学生懇親会

12月23日に、学生懇親会を開催しました。

日総恒例となった軽音サークルとダンスサークルのパフォーマンスや、趣向を凝らしたレクリエーションなど笑顔あふれるプログラムが盛りだくさんで、会場は終始にぎやかな雰囲気に包まれました。

今年最後のイベントとして、仲間との絆を深めるとても温かい懇親会となりました。

